DER KINDERSPIEGEL

SONNABEND, 22. SEPTEMBER 2007 / NR. 19 675

Mehr Tore!

David erzählt von der Frauenfußball-WM

Wie ihr wahrscheinlich wisst, ist zurzeit die Fußball-Weltmeisterschaft der Frauen in China. Eigentlich sollte die WM schon 2003 in China stattfinden, aber nach einem Ausbruch einer schlimmen Lungenkrankheit in Ostasien wurde die Weltmeisterschaft im letzten Moment in den USA ausgetragen. Es nehmen 16 Mannschaften teil, darunter fünf aus Europa, zwei aus Südamerika, zwei aus Nord- und Mittelamerika, zwei aus Afrika, vier aus Asien und eine aus Ozeanien. Deutschland zählt mit den USA, China, Brasilien, Norwegen und Kanada zu den Favoriten. Die Deutschen haben die Weltmeisterschaft von 2003 gewonnen, aber Frauenfußball ist weniger angesehen als Männerfußball.

Offizieller Frauenfußball ist übrigens erst seit 1970 in Deutschland zugelassen. Das scheint sich jedoch gebessert zu haben. "Durch die Erfolge respektieren immer mehr Menschen den Frauenfußball", sagte Nationalspielerin Anja Mittag in einem Gespräch, das zwei Klassenkameradinnen und ich mit ihr vor der WM geführt haben. "Sogar die ältere Generation, auch die Männer, gucken es gerne an." Aber in Iran und Afghanistan müssen Frauen, die Fußball spielen, immer noch Kopftücher, lange Hosen und T-Shirts mit langen Ärmeln tragen, damit man nur ihr Gesicht sieht. "Es ist nicht in jedem Land so, dass Frauen Rechte haben", sagte uns Spielerin Ariane Hingst.

So, aber jetzt wieder zur Weltmeisterschaft. Deutschland hat die Vorrunde erfolgreich beendet und das Viertelfinale erreicht. Die deutschen Frauen haben sensationell gegen Argentinien mit 11:0 gewonnen, der höchste Sieg bei allen Weltmeisterschaften. Dann kam aber ein langweiliges 0:0 gegen England. Zum Schluss gewannen die deutschen Frauen gegen Japan mit 2:0. Nun müssen sie am Sonntag gegen Nordkorea ran, die Überraschungsmannschaft des Turniers. Leider gibt es zurzeit einen Taifun in China. Deshalb wurden vier Spiele von Mittwoch auf Donnerstag verschoben. Übrigens, die Siegermannschaft bekommt eine Millionen Dollar! So und jetzt wünsche ich euch viel Spaß beim Angucken des Spiels am Sonntag.

DAVID SPIER 1ST 12 JAHRE ALT.